

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 29. Juni 2009

Chorleiter Arnold Böhn verabschiedet

Nach 40-jähriger Tätigkeit als Chorleiter des katholischen Kirchenchores St. Markus wurde Herr Arnold Böhn am Sonntagabend im Rahmen eines Konzertes mit Chor und Orchester unter dem Motto "Die Himmel erzählen die Ehre Gottes" verabschiedet. Im Namen der Stadt dankten Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller Herrn Böhn für die geleistete Arbeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)